



## Rusia e Irán abandonan oficialmente el dólar estadounidense

- Jeremiah Jacques
- [1/1/2024](#)

Rusia e Irán han llegado a un acuerdo para realizar intercambios comerciales en sus propias monedas —el rublo y el rial— en lugar del dólar estadounidense, según informaron el 27 de diciembre los medios estatales iraníes.

"Los bancos y los actores económicos pueden utilizar ahora las infraestructuras, incluyendo los sistemas interbancarios *swif*, para comerciar en monedas locales", citó Reuters a los medios estatales iraníes.

JUST IN: Iran and Russia finalize deal to trade in local currencies, ditching the US Dollar. [pic.twitter.com/dpMPuVXSJj](https://pic.twitter.com/dpMPuVXSJj)

— Watcher.Guru (@WatcherGuru) [December 27, 2023](#)

**China también:** la noticia sigue a los informes de la semana pasada de que Rusia y China han eliminado casi por completo el dólar estadounidense de su comercio bilateral. Más del 90% del comercio entre Rusia y China se realiza ahora en yuanes chinos o rublos rusos, según declaró el primer ministro ruso, Mijaíl Mishustin.

Los líderes de naciones como Rusia, Irán y China han intentado durante mucho tiempo eludir el dólar estadounidense, pero evitarlo ha resultado todo un reto, debido principalmente al tamaño de la economía de Estados Unidos, el dominio de los mercados estadounidenses y el impulso de las prácticas financieras mundiales establecidas desde hace tiempo. Ahora, sin embargo, a medida que aumentan las tensiones geopolíticas, estas naciones están encontrando métodos para hacerlo realidad.

**La Trompeta dijo:** durante cinco décadas, *la Trompeta* y nuestra revista precursora, *La Pura Verdad*, han advertido que una gran crisis financiera centrada en Estados Unidos enviará repercusiones a todo el planeta y remodelará todo el panorama geopolítico. En 1968, el redactor jefe de la revista *La Pura Verdad*, Herbert W. Armstrong, escribió: "Si el dólar se devalúa, es casi seguro que se producirá una inflación y, finalmente, el colapso económico de Estados Unidos" (carta a los colaboradores; 26 de marzo de 1968).

Este serio pronóstico se basa en la profecía bíblica.

**Más información:** lea "[¿Cuándo colapsará el dólar?](#)"